

Atemberaubende Tauchgänge

Taucherfreunde waren auf den Philippinen

Eichendorf. (suz) Zu einer interessanten Exkursion brachen vor kurzem die Eichendorfer Taucherfreunde „Da wuide Haufa“ auf: Diesmal waren sie unterwegs in der Unterwasserwelt des philippinischen Inselreichs.

Erstes Ziel waren die Inseln der Calamian Group. Hier wurde im Zweiten Weltkrieg eine japanische Versorgungsflotte versenkt, die jetzt ein Traum für Wracktaucher ist. Und auch die Eichendorfer Taucherfreunde wurden erwartet von Schiffen, vom Landungsboot bis zum Tanker, von Korallen bewachsen und bevölkert von vielen Fischen. Die Taucherfreunde konnten unter der Führung eines Experten jeden Winkel der versunkenen Schiffe erkunden. Auch Ausflüge zu herrlichen menscheneren Stränden, Flusswanderungen zu den Einheimischen und vieles mehr wurden unternommen.

Nach einigen Tagen auf den Inseln der Calamian Group ging es zum Tauchgebiet von Sabang auf der Insel Mindoro, das als einer der weltbesten Muck-Diving-Plätze der Welt gilt. Darunter sind die Tarnkünstler der Meere zu verstehen. Pygmäen, Seeperlechen von fünf Millimeter Größe, Geisterfrenzifische verschiedenster Arten, Angler und Schaukefische und vieles mehr gab es hier zu bestaunen. Die gebübten Augen der Guides erblickten vieles, wo der „normale“ Taucher nur die normale Rifflandschaft sieht. Aber auch diese sorgte mit ihren Bewohnern für schöne Tauch-



Eine aufregende Reise unternahmen die Taucherfreunde „Da wuide Haufa“ auf die Philippinen, wo sie die Unterwasserwelt erkundeten. (Repro: Zimmer)

gänge und so gab es beim „Deko Bier“ immer viel zu erzählen. Dabei genossen die Taucherfreunde selbstverständlich auch alle kulinarischen Spezialitäten.

Das letzte Ziel der Reise war die Insel Bohol in der Visayas-Inselgruppe. Hier konnte man sich an den sehr schönen Stränden mit den Fischschwärmen entlang treiben lassen. Außerdem wurden fast immer Schildkröten, Seeschlangen und im Flachwasserbereich verschiedene Tarnkünstler erblickt. Ausflüge wurden ins tropische und

bergige Hinterland und zu den bekannten Chocolate Hills unternommen. Wieder verging den Taucherfreunden die Zeit viel zu schnell, doch das nächste Ziel ist schon in Reichweite: Vom 31. März bis 21. April geht es nach Südafrika und Mosambik. Diese Gebiete gehören zu den weltbesten Plätzen für Begegnungen mit Haifisch, Walhai und Mantas. Mehr Infos bei Alfons Kettl, Telefon 0160/93748037.

Bestellung